

Auswärtsauftakt

27.09.2019 19:05 von Johannes Oswald

Am Samstagabend um 20:00 Uhr schlägt der TSV Grafing in Karlsruhe auf. Die Karlsruher treten jetzt unter neuem Markennamen an - Baden Volleys SSC Karlsruhe und sind topmotiviert für ihren Heimspielauftakt. Beide Teams konnten im ersten Saisonspiel mit 3:1 gewinnen und gehen damit mit Selbstvertrauen und Entschlossenheit in die Partie. Für Grafings Manager Johannes Oswald ist klar: „Wir haben gegen Mainz gewonnen und phasenweise gut gespielt. Gegen Karlsruhe müssen wir von Beginn an konzentriert agieren und mutig spielen.“ Die Startformation und das Grafinger Spiel haben dank der Rückkehr von Julius Höfer und dem Einstieg von Henning Schulte mehr Optionen und Coach Alexander Hezareh ist gespannt auf die schwere Auswärtspartie. In der relativ flachen Halle werden beide Teams mit viel Druck im Aufschlag agieren und versuchen so dem Spiel den eigenen Stempel aufzudrücken. In Grafing erwarten die Verantwortlichen eine Partie auf Augenhöhe.

In Karlsruhe gab es diese Woche gleich drei Gelegenheiten zum Feiern. Der 3:1 Auswärtssieg im Derby gegen Freiburg, ein Sieg im Verbandspokal und die Markeneinführung. Vor allem der Sieg in Freiburg ist hoch einzustufen. Mit Antonio Bonelli haben die Karlsruher einen neuen Trainer an der Seitenlinie, der sich gleich gut eingefunden hat und das Team mit neuem Input verbessert.

In zwei Wochen sind die Bärenstädter dann in Freiburg zu Gast. Nächstes Heimspiel ist am 09.11. gegen die GSVE Delitzsch, beziehungsweise wollen die Grafinger das Auswärtsspiel in Unterhaching am 26.10. zum Stimmungsheimspiel machen.